



令和元年度 学校だより

といやっ子

No. 8

中能登町立鳥屋小学校

令和元年11月5日

文責 校長 山口 満

教育目標 自ら学び考え、課題を解決し、学びを生かして未来を拓く、心豊かでたくましい児童の育成

◇町教委指定 国語科教育実践推進事業 公開授業研究会を行いました

10月9日(水)、町教育委員会指定 国語科教育実践推進事業として国語科の公開授業研究会を行いました。「関わり合い、学びを深め合う児童をめざして～「比較・分類・関連付け」の思考を通して～」の研究主題のもと、各学年の1学級(全校で6学級)が、町内の小中学校の先生や町・町議会・町教委関係の皆様にも国語の授業を公開しました。授業で大切にすることは、「単元を見通したゴールの共有」「全文シーートの活用やワークシートの工夫」「比較・分類・関連付けの思考を通して、学びを深める」「学びを振り返って書く」などです。

今後も国語科だけでなく、日々の授業を通して、「文を読み理解する力」「考えて学びを深める力」「振り返って書く力」などを向上させるために、教師と児童の学校全体で努力していきたいと思っております。



1年1組「くじらぐも」



2年2組「どうぶつ園のじゅうい」



3年2組「ちいちゃんのかげおくり」



4年2組「ごんぎつね」



5年1組「大造じいさんとガン」



6年1組「この絵、わたしはこう見る」

◇地域から学ぶ 地域の施設や場所を訪問・見学をして、多くのことを学んでいます。また、地域の人をゲストに迎えて教えていただく機会があります。10月に学習したいくつかを紹介します。

秋見つけ(1年) 鹿島少年自然の家に行き、秋の山の様子を観察に行ってきました。



スーパーマーケットの見学(3年) どんたく鳥屋店で、商品売る努力や工夫を学びました。



ななかりサイクルセンターの見学(4年) ごみ処理の工夫や努力を学びました。



子ども救急隊員プロジェクト(4・5・6年) 中能登消防署の皆様から、119番のかけ方や胸骨圧迫・AEDの使い方を学びました。



◇マラソン記録会

10月29日(火)、マラソン記録会を行いました。校門付近の工事完了に伴い、運動場を発着点とした新コースで行いました。「最後まであきらめずに走りぬく」を合言葉に、1・2年は1000m、3・4年は1400m、5・6年は1800mを一生懸命に走りました。約20名のボランティアの監察係や応援していただいた皆さん、ありがとうございました。



◇県立美術館による出前講座

教育ウィーク初日の11月1日、体育館に本物の油絵・日本画・彫塑・浮世絵が展示され、全校が見学しました。5・6年は鑑賞の授業を行い、自分が感じたことを発表しました。



いしかわっ子駅伝が11/2(土) 県陸上競技場で行われ、男女各7名が力走しました。男子58位(94チーム)、女子57位(91チーム)でした。当日はもちろん、朝練もよくがんばりました。

